
En ce moment, ce qui me

rend heureuse, c'est la

demande en mariage que m'a

fait mon trésor un matin

dans notre salle de bains...

L'union de nos âmes, que l'on

considère comme soeurs, me

rend pleinement heureuse.

Lui aussi d'ailleurs. Le

mariage n'est pas une

fatalité, ni une finalité, mais

un réel bonheur...

Patricia 31 ans Paris
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